
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 226 del 03/08/2023 Approvato il 08/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 -
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - -
Chinnici Dario P 10.10 11.00

Lupo Giuseppe P 10.21 11.00

Leto Teresa P 10.10 11.00

Zacco Ottavio P 10.10 11.00

VERBALE SEDUTA ESTERNA

La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non essendoci nessun
Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco, apre la seduta esterna in seconda convocazione alle ore 10.10
presso la sede dell’Azienda Amat sita in Via Roccazzo con la presenza dei
Consiglieri Chinnici e Leto
Argomenti da trattare:

1. Problematiche Amat
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali

Il Presidente Zacco ringrazia il Presidente Mistretta per l’accoglienza. Precisa che
l’incontro è destinato a dimostrare all'azienda, ai lavoratori e al Cda la propria
presenza dando il proprio supporto politico. Precisa inoltre la Commissione è disposta
ad ospitare anche nella propria sede tutte le volte che si renderà necessario.
Il Presidente Mistretta riferisce che l’Ing Foti sta aiutando a sviluppare il piano
industriale, in questo periodo ha raccolto i dati dell'azienda ed è venuto fuori una
percentuale di assenteismo molto elevata, circa 367 mila ore di assenze in un anno,
superiore rispetto alle altre aziende. C’è una grossa presenza sindacale in azienda e
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quindi ciò comporta l’assenza per i permessi sindacali. Per quanto riguarda la
produttività precisa che c’è da recuperare tanto, il comune dà una certa quantità di
chilometri ma precisa che ha trovato delle corse al netto della franchigia. Non c’è
organizzazione per il controllo di gestione, Ci sono parecchie criticità. Ringrazia per
la vicinanza da parte dei Consiglieri. Per recuperare produttività occorre cambiare
modalità di lavoro ma sicuramente qualche scontento ci sarà. Riferisce che si intende
sviluppare il piano di lavoro e comunicherà mano mano gli step. Chiede anche di
recepire dei feedback per migliorare eventualmente la situazione.
Il Consigliere Chinnici precisa che ha poco da aggiungere da quanto detto dal
Presidente Zacco, è una visita di cortesia, riferisce che ha sentito la notizia che nel
mese di giugno si è raggiunto l'obiettivo di un milione di vendita di biglietti e si
ritiene soddisfatto, crede che si può fare di più grazie al nuovo ingresso degli autisti.
Il Direttore Caminiti conferma che la cifra è anche un tantino in più. Precisa che si
chiuderà a un milione e cento per i biglietti più gli abbonamenti. Hanno operato su 3
versanti, uno la maggiore consistenza di servizio lì dove occorre nel periodo estivo
quindi Mondello o altro e si è aperto un rinforzo operativo del servizio.
Oggi è stato possibile perché ci sono state le risorse. Poi si è operato su altri fronti
uno con la messa in esecuzione di un contratto sottoscritto per la selezione di un
soggetto esterno che possa consentire dal primo agosto la distribuzione alla rete di
vendita i titoli
Il Presidente Mistretta precisa che si è fatta una gara per fare una prova per un
periodo di sei mesi per incrementare la distribuzione dei biglietti. Non è una azione
definitiva, è retrograda. Precisa che è stata fatta su una considerazione banale cioè
intercettando il flusso. La forza lavoro è entrata il 10 luglio e quindi si
implementeranno altre linee
Il Direttore Caminiti riferisce che c’è da raggiungere un altro obiettivo che è quello
della cultura del mezzo pubblico, assolvendo alla vendita del biglietto a bordo. Il
cittadino a bordo dell’autobus se non ha il biglietto non verrà multato ma gli si offrirà
il biglietto in vendita. I bigliettai a bordo hanno il Pos per effettuare l’acquisto di tutti
i biglietti e ciò favorirà anche i turisti.
Il Consigliere Chinnici chiede di capire se con le scuole si può sensibilizzare la
campagna abbonamenti. Chiede altresì se il 101 può essere incrementato
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Il Presidente Mistretta risponde che faranno degli incontri per le scuole con una
azione di comunicazione, c'è un piccolo budget per le navette delle scuole circa 700
mila euro
Il Presidente Zacco ritiene che fino a dicembre potrebbero essere sufficienti
Il Direttore Caminiti risponde ma non crede che siano bastevoli
Il Presidente Zacco chiede di rivedere alcuni percorsi nelle periferie, visto che sono
stati tagliate alcune corse
La Consigliera Leto riferisce che a Ciaculli l’autobus ha una frequenza di due ore
con una sola linea
Il Direttore Caminiti risponde
Il Presidente Zacco precisa che le corse non sono bastevoli anche per gli studenti
Il Presidente Mistretta risponde che con lo sviluppo del nuovo contratto di servizi
tutto sarà rimodulato e migliorato. Riferisce inoltre che si creeranno diversi prodotti
che interessano sia le famiglie che gli studenti che i cittadini in genere.
Il Vice Presidente Lupo a proposito di attività produttive riferendosi agli operatori
turistici chiede di riportare il capolinea della linea 806 da Piazza Croci a Piazza
Sturzo in quanto si intercetta un flusso di turisti notevole
Il Presidente Zacco chiede di fare un giro in azienda.
Il Presidente Mistretta dopo aver accompagnato i Sigg Consiglieri a visitare le varie
officine che permettono la pulizia, la manutenzione ed altro delle vetture invita i
Consiglieri a fare un giro a bordo di una vettura per visitare l’intero parco macchine.
Il Presidente Zacco ringrazia e alle ore 11.00 chiude la seduta

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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